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A Vereadora Justines F. Gentilini, PSDB, saudou a todos e falou da visita que recebeu 
do Deputado Neri o Carteiro. Disse que, na oportunidade, falaram sobre demandas e 
também entregou a Moção de Repúdio, que aprovaram nesta Casa, contra a proposta 
do Governo do Estado do Rio Grande do Sul, que visa a instalação do sistema Free 
Flow nas Rodovias do Vale do Taquari, para ser entregue ao Governo do Estado. 
Informou que o Deputado Neri, comprometeu-se levar para entregar ao governo do 
Estado e também para a Concessionária. Agradeceu ao Deputado pela visita que foi 
muito produtiva. Comentou que também receberam a visita do assessor da deputada 
Nadine, Ederson da Rocha que é apoiadora do projeto Mil Mudas, Mil Sonhos, projeto 
seu e da colega Silvia do PSDB. Mencionou estarem auxiliando na realização do 
mesmo, se houver a adesão da Secretaria da Educação aqui do município de Colinas. 
Disse que esteve presente nesse encontro a vice-prefeita e atual secretaria da 
educação, Maristela, bem como a professora Deise da escola municipal, a professora 
Carla, de Almirante Tamandaré, e a Aline Costa Ganasini, vereadora de Encantado, 
ambas envolvidas com esse projeto, sendo que apresentaram o mesmo para os 
presentes, que mostraram bastante interesse. Informou que nessa oportunidade 
entregou a Moção de Repúdio, aprovada nesta Casa, contra a proposta do Governo do 
Estado Rio Grande do Sul que visa a instalação do sistema Free Flow nas rodovias da 
Região do Vale do Taquari, para ser entregue a deputada Nadine. Disse que contam 
com o apoio da mesma. Dando continuidade, falou também do Anteprojeto de Lei sobre 
a coleta seletiva de lixo, encaminhada por ela e pelos colegas Vereadores do PSDB e 
PP. Explicou que o mesmo tem por objetivo a separação, redução, reciclagem, 
destinação final adequada, enfim, uma análise reflexiva acerca da produção dos 
resíduos sólidos e principalmente da relação que a população tem com o mesmo. O 
sucesso dessas ações depende de um trabalho de educação e conscientização da 
população, envolvendo associações, escolas, enfim, toda a comunidade. Informou que 
encaminharam também o pedido de que seja revestido com material antiderrapante o 
piso defronte as salas do Cartório, Posto do Banrisul, Secretaria da Educação, 
EMATER, Correios, CRAS, neste Município de Colinas, que além de embelezar, traria 
mais segurança para quem transita por lá. Disse que solicitei também que estudem a 
possibilidade de asfaltar a Estrada Municipal 31 de Outubro, na Linha 31 de Outubro, 
pois a mesma ainda é de chão batido e tem muita poeira devido ao fluxo de veículos, 
lembrando que temos 4 comércios e para eles também seria de grande valia ter a 
estrada asfaltada. Esperam apoio dos colegas na aprovação dessas demandas. 
Finalizando, comentou que não poderia deixar de falar sobre o aniversário do Município 
de Colinas, que amanhã completa trinta e três anos de emancipação, dizendo que nossa 
população está de parabéns, pois continua firme nessa caminhada, mesmo enfrentando 
tantos desafios que vividos nos últimos anos. Parabenizou a população, a todos 
governantes, que já foram, os atuais e Colinas. 


